

Audiencia: 97.000

Difusión: 11.139

Valor Pub: 144,4 €

# CÓRDOBA

Sección: -

Pág.: 20



15-Abr-2015

ESPACIO: 41 cm2

PORCENTAJE: 4%

PERIODICIDAD: Diario

ELEGIR CARRERA

## La vocación prima entre los estudiantes cordobeses

EUROPA PRESS  
CÓRDOBA

Más de la mitad (un 51%) de los estudiantes españoles de Bachillerato aseguran que elegirán su carrera por vocación -los cordobeses están entre los más seguros de esta idea-, frente a un 37% que se fijará en las salidas profesionales que le ofrezca su futuro grado, según una encuesta realizada por Círculo Formación entre más de 17.000 jóvenes que pasaron por el Salón Universitario Unitour. Círculo Formación informa de que el número de estudiantes que antepone sus gustos para decantarse por una carrera ha ido incrementando gradualmente, pasando de un 41% en el curso 2010-2011 al 51% de este último año. Por provincias, el estudio refleja que los más vocacionales de España son los estudiantes de Córdoba, Mallorca y Zaragoza, donde el 53% de los futuros universitarios afirma que elegirá su carrera "porque es lo que le gusta desde siempre". ≡